



Die Gründung der Kinderfeuerwehr in Warberg interessierte: 26 Kinder kamen zur Auftaktveranstaltung. Foto: Miriam Schumacher/privat

Kinderfeuerwehr in Warberg gegründet

Bereits 26 Kinder kamen zur Auftaktveranstaltung

WARBERG. Die Ortsfeuerwehr Warberg macht sich jetzt auch für die Kinder stark: Bei der Gründung der 15. Kinderfeuerwehr des Landkreises Helmstedt waren bereits 26 Kinder dabei. Bei strahlendem Sonnenschein konnten sie beim Malwettbewerb, der das zukünftige Maskottchen bringen sollte, zu den Stiften greifen, das Feuerwehrlöschfahrzeug unter die Lupe nehmen und sich mit Popcorn und Würstchen stärken.

Ortsbrandmeister Andreas Gronde begrüßte die angehenden Feuerwehrkinder und deren Eltern zu der Auftaktveranstaltung.

Bürgermeister Hubert Friehe und Samtgemeindebürgermeister Matthias Lorenz schlossen sich mit Glückwünschen an. Die Fachbereichsleiterin Kinderfeuerwehr der Kreisjugendfeuerwehr des Landkreises, Diana Wermuth, und die Kinderfeu-

erwehrwartin, Silke Thierfeld, aus Barneberg überbrachten weitere Glückwünsche und Geschenke.

Warbergs Jugendfeuerwehrwartin Sabrina Rothmann übergab im Namen der Jugendfeuerwehr den Warberger Wasserdrachen als Maskottchen und Weggefährten für die Kinderwehr. Die Jury des Wettbewerbs bildeten Ehrenortsbrandmeister Jochen Isensee und Bürgermeister Hubert Friehe, die Sophie Pilarski zur Gewinnerin erklärten. Kinderfeuerwehrwartinnen Petra Rosigkeit, Tanja Schmidt, Maren Herlemann und Miriam Schumacher freuten sich über den erfolgreichen Auftakt.

Der Warberger Nachwuchs soll für die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr begeistert und spielerisch an wichtige Themen wie Erste Hilfe, Verkehrserziehung und Brandschutz herangeführt werden.